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Ata 389 (trezentos e oitenta e nove) 

 
          

Aos vinte e quatro dias do mês de novembro de dois mil e dezessete, às 15:30 horas, reuniram-se, os  

membros do Conselho Deliberativo, nomeados pelo Decreto nº 10.192/2017: Iara Lúcia Ramos 

Parreiras, presidente, Fátima Aparecida dos Santos Soares Pifano, Maria Isabel Benedito Moreira, Paulo 

Henrique Nogueira da Costa, Patrícia Aparecida de Souza Costa, Ednir Dias Rezende e Antonio Geraldo 

Dias Peixoto. A presidente, Iara Parreiras, deu inicio a reunião falando sobre a pauta definida na última 

reunião: resultado das aplicações financeiras do mês de outubro/2017, além dos informes necessários. 

Antonio Dias informou que o resultado das aplicações do mês de outubro/2017, foi uma rentabilidade 

satisfatória no valor de R$ 270.617,06 (incluso a rentabilidade da taxa de administração), que 

correspondeu a um retorno de 0,08% contra uma meta atuarial de 0,91%, totalizando no acumulado 

anual até outubro um retorno de 11,24% contra uma meta de 7,27% tendo atingido 154,62% da referida 

meta no ano. Foi entregue a ata nº. 103 do Comitê de Investimentos para conhecimento dos 

conselheiros. Antonio Dias apresentou o formulário para o recadastramento previdenciário que 

provavelmente deverá iniciar nos primeiros dias de dezembro/2017.  Ficou definido como pauta para a 

próxima reunião os seguintes itens: apresentação da política de investimentos para o ano de 2018, 

resultado das aplicações financeiras do mês de novembro/2017, além dos informes necessários. Nada 

mais tendo a tratar a presidente do Conselho Iara Lúcia Ramos Parreiras deu por encerrada a reunião e 

eu Antonio Dias lavrei a presente ata que vai por mim assinada e demais conselheiros.  
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